

Morena arrebató bastiones al PRI y PAN, destacan

Poder político.

Morena va a gobernar, junto con sus aliados, 88 de 125 municipios de la entidad mexiquense

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El Comité Ejecutivo Estatal de Morena en el Estado de México destacó que tras las elecciones del pasado 2 de junio van a gobernar, junto con sus aliados el Partido Verde y el Partido del Trabajo, un total de 88 de 125 municipios de la entidad, lo que representa 70.4 por ciento de todas las demarcaciones mexiquenses, entre ellas sitios que se consideraban territorios importantes para la ahora oposición.

“Incluyendo bastiones del PRI y del PAN como La Paz, Naucalpan, Toluca, Tlalnepantla y Cuautitlán Izcalli”, expusieron en un comunicado difundido en sus redes sociales.

También señalaron que con sus aliados que conformaron la coalición “Sigamos Haciendo Historia” pudieron obtener el triunfo en 39 de 40 diputaciones federales, así como 40 de 45 legisladores locales de mayoría

relativa y 13 más por la vía plurinominal en la Cámara de Diputados del Estado de México.

“Alcanzando la mayoría calificada en el Congreso mexiquense, al contar con 53 de las 75 curules”, añadieron.

De acuerdo con el cómputo final de las actas de dicha elección por parte del Instituto Electoral del Estado de México, Morena obtuvo las presidencias municipales de los seis municipios donde más electorado hay y que son Ecatepec, Nezahualcóyotl, Tlalnepantla, Naucalpan, Chimalhuacán y Toluca, de los cuales el primero, segundo y quinto mencionado lograron continuar siendo administrados por la extracción del partido guinda.

Con 5 millones a Sheinbaum

En el comunicado el Comité Ejecutivo Estatal de Morena en la entidad, resaltó que el electorado mexiquense respaldó el proyecto de la denominada Cuarta Transformación, y esto se reflejó en las urnas, porque desde esta entidad Claudia Sheinbaum obtuvo más de 5 millones 125 mil votos de los 36 millones que tuvo en el país, por lo que señalan que cumplieron con la meta a la virtual Presidenta electa. ■